

## 小学生の部 入選

飛騨市立古川西小学校 六年 佐藤 のぞみ

私の宝物は、音楽です。

その理由は、私の家族はみんな音楽が好きで私も小さい頃から音楽を聴くことが多かつたのでそのころから音楽は大好きでした。

それ以上に音楽を宝物にしてくれたのは、ある出来事がきっかけでした。私は数年前に学校生活で悩んでいたことがあります。友達のことで悩んでいて学校に行きたくない日もありました。でもそんなときに出会えたのが音楽でした。いとこからもらったCDに入っていた「明日へのYELL」という曲の歌詞に私は救われました。「やる前からダメだつて 決めつけてるだけで ほらやれない訳じゃない 明日はくるよ 踏み出した一歩が君の未来へ」この曲を聴いてから私は、すぐ背中をおされたような気がして、悩んでいることを誰かに話すこともでき、誰かが困っていたら助けてあげようと思えるきっかけにもなりました。私は音楽に出会えたおかげで、自分は変われたと思います。今でも、自分を救ってくれたアーティストの曲は宝物です。

他にも私は音楽に出会ったおかげでいろんな楽しいことを教わったと思います。私は音楽を聴くことだけではなく演奏したりすることも好きになりました。実際に音楽のクラブ活動をしたりして、楽器と関わることも好きになつたおかげで友達とリコーダーのコンテストにでるきっかけにもなり、いい成績を残すこともできました。

自分が音楽を宝物だと思うようになったのは学校での悩みがきっかけで、悩みはあまりいい思い出ではなかつたけれど、そんな出来事がなかつたらこんなに音楽を好きにはならなかつたので、今思えば宝物してくれた大切な思い出だと思いました。

今でも悩んでいるときは音楽を聴くと元気をもらえるのでこれからも「音楽」を大切にしたいみたいです。